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出席者(学校）
浜田　佳樹 校長、夏川　照章 教頭、平井　啓一 事務長、西川　英志 首席
中尾　直美、二階堂　知子、藤木　徹、宮本　晋一

第2回学校運営協議会議事録

府立東百舌鳥高等学校

浜田　佳樹

開催日時 令和4年11月8日（水）　　14:15　　～　　16:15　　

開催場所 大阪府立東百舌鳥高等学校　校長室

出席者(委員）
伊井直比呂 会長（書面による参加）、梶山尚也 副会長、薗彰久委員
青木浩子 委員、西村和彦委員、時本亜希子 委員（書面による参加）

議題等(次第順）
議題等(次第順）
・授業見学　　・校長挨拶　　・学校運営協議会会長挨拶（副会長より代理）
・協議 (1)令和５年度 使用教科用図書の選定について
　　　 (2)令和４年度 第１回授業アンケートについて
　　　 (3)令和４年度 学校教育目標の自己評価票の進捗状況について
　　　 (4)「学びに向かう探究学習」取組概要について
　　　 (5)東百舌鳥高校のスクールミッションについて
　　　 (6)授業見学の感想及び授業改善に向けた提言

協議内容・承認事項等（意見の概要）
・令和５年度使用教科用図書選定理由書に関して満場一致で承認された。
・令和４年度第１会授業アンケート結果について、報告した。
・東百舌鳥高校のスクールミッション案については満場一致で承認された。
●質疑・提言等
・（授業アンケートの結果より）授業について、先生方同士で評価して、高める合う機会はないか？
⇒11月に教員同士の相互授業見学会がある。第２週から３週にかけて、お互いの授業を見学し、前向きなアドバイ
スを出し合う
・（３年の探究学習の社会人としての態度を養うため、スーツの着こなしの講演会を実施することについて）社会人
で面接を受ける方にも分かっていないことが多い。必要性がある。
・（１年生の出席状況が良くない生徒についての家庭訪問を含む、手厚い指導について）先生方の勤務時間に問
題はないのか？SSWなどは利用できないのか？
⇒SSWは2か月に１度にご来校していただける。ただし、生徒の家庭訪問については放課後、必要に応じて実施し
ている
・１年生の観点別評価について、これまでの東百舌鳥高校の評価結果と大きな差異はないのか？不利になってい
る部分はないのか？
⇒現１年生の成績のうち、すでに結果が出ている１学期分の成績と、過去４年の１年生１学期の成績を比較する
と、５段階成績の分布は大きく変わることはない
・（スクール・ミッションの「ICTの活用」を項目としてあげていることについて）ICTの活用を高めるために実施してい
ることはあるか？
⇒2か月に１度の頻度で教員研修を実施し、教員のICTに対する知識や操作技能を高めている
・スクール・ミッションを具体化するために実施すること、実施していることを紹介して欲しい
⇒①１～３年生で東百舌鳥高生とし、探究で育てたい５つの能力を育てる。生徒自身が能力の伸びを自覚できるこ
とを重視した指導を展開している
⇒②相互見学や研究授業などをより発展させ、ＩＣＴの有効活用や観点別評価を意識した授業を展開することで授
業改善を行っている。これを実施することで実際に授業アンケートの結果が上昇している
⇒③教員全体の意見が反映できる場として、プランニング会議を充実させている。日常の教科内や分掌の問題を
吸い上げて、全体の問題として解決して、教員の働きやすい職場となるように努めており、検討した内容は常に教
員全員がアクセスできるようにしている。

傍聴者 0名

協議資料
令和４年度 学校教育目標の自己評価票（進捗状況）、令和５年度使用教科用
図書選定理由書、東百舌鳥高校のスクールミッション案

備考



日時

会場

〇文化祭開催の決断において、どのような工夫、対策をしたか？また、今後の行事、卒業式や入学式はどのよう
に取り組むか？
⇒文化祭においては調理部門の中止、外部参加の中止や保護者参加の限定、舞台発表の動画配信、各所の消
毒用アルコール噴霧器の配置とマスク着用の指導、体育館入口の飲食物の預かりを徹底した
⇒卒業式や入学式では生徒座席を一つずつ空けて準備し、保護者の参加を１家庭１名までに限定する
〇緊急時に教職員が対応できるようにAEDや救急救命講習を実施したとあるが、身近にあった熱中症の対応な
ど、どのような取り組みをしていますか。また、AEDの保管場所を全生徒が把握できるなどの取り組みは予定して
いますか？
⇒予防啓発として、行事の前には「保健だより」、教室掲示ポスターで周知。また、日々の部活や体育の授業の対
応として、保健室・体育教官室に常時、氷を用意している
⇒「保健だより」や救急救命講習でAEDの設置場所を周知したり、１年の保健の授業で周知している

大阪府立東百舌鳥高等学校　１階　校長室

次回の会議日程

令和５年２月７日（火）　　15:00　　～　　17:00

●ご意見・ご感想
・授業見学において、地理歴史科の先生の授業のつかみが非常に良かった
・これまでもICTの活用で第一線を走ってきた東百舌鳥高校ですが、それを行うために大変な取り組みをしていると
思う。頑張ってほしい
・スクール・ミッションにもあげられている校訓「自他敬愛」の精神はすばらしい。ぜひともこれに沿った指導を心が
けてほしい
・コロナ感染症が収束せず教育活動に制限がある中、文化祭が開催されました。子供達が一生懸命頑張っている
姿を見て、普段から楽しく学校生活を送っている証だと嬉しく思い、また、開催の決定や準備、生徒指導など、たく
さんご苦労があったことと思う。深く感謝したい。


